

まつぼっくり



宇城市立三角小学校
学校だより 第28号
文責 校長 西村羊治
令和7年7月18日

学校教育目標「支え合い・学び合い、多様な達成感を体感し、ふるさとを愛する児童の育成」
～当たり前のことをきちんとやる人材育成をとおして～

前期前半終了！よくがんばりました！

7月18日（金）、本日で前期前半が終了します。担任発表・入学式の4月からの4ヶ月間、日々の授業はもちろんですが、人にいやなことを言ったりしたり、反省したり、先生に叱られたり、褒められたりしながら、138人の皆さんは、いろいろな体験をしてきました。そのことが一人一人の成長につながっています。あいさつを元気よく先にできるようになった。そうじを嫌がらず当たり前のようにできるようになった。トイレのスリッパを並べるようになった。（ならないときもあります）靴のかかとを踏まないようになった。シャツをちゃんと入れるようになった。（まだ難しい人もいます）登下校でお世話になるバスの運転手さんに感謝できるようになった。家のお手伝いをするようになった。人に嫌なことを言わないようになった。本を読むようになった。廊下を走らないようになった。我慢できる時間が長くなった。人を許せるようになった。人前であまり恥ずかしがらず発表できるようになった。等々、いろいろな成長をした人がたくさんいます。嬉しいことです。「もうダメだではなく、まだダメだの精神で、もっと成長するぞ！」と思うともっと立派になっていきます。そのような気持ちを持ち、無理せず心身の健康第一で、少しずつ少しずつ自分にとっての「成長」をしていけばいいと思います。



4月の授業参観



4月の入学式

この前期前半、よくがんばりました。138人のみんなに拍手です。7月19日から41日間の夏休みに入ります。生活が乱れないようにして、安全に健康に過ごしてください。8月29日（金）から前期の後半が始まります。夏休みの生活の計画を自分で立て、宿題も計画的にやり、気持ちよく登校できるようにしておいてください。夏休みも「命」を守り、「成長」し続けてください。あなたたちならできます。また、お会いしましょう！



あらら



昼休み先生と一緒に



みんなで運動会



三角小の宝である子どもたちと職員